



Journée Académique de l'Engagement : des élèves de Clemenceau au Lycée Paul Guérin à Niort

publié le 23/09/2022

Ce vendredi 23 septembre 2022, 4 élèves du collège Georges Clemenceau de Cerizay sont allés à la Journée Académique de l'Engagement organisée au lycée Paul Guérin de Niort.

Ils ont eu l'occasion de participer à des ateliers parlant de différents thèmes sur l'engagement :

- ▶ Démocratie scolaire et engagement ;
- ▶ Lutte contre les discriminations et le harcèlement ;
- ▶ Service National Universel (SNU) et engagement.

Les 4 élèves, Naël COLINET 5B, Otis HOUSTANI 5A, Elena NOUGUIER 3C et Sheyen PARADIS 3B, ont rédigé un petit résumé de leur journée :

« Cette journée nous a plu et nous avons beaucoup appris sur différentes façons de s'engager dans la vie d'un lycéen et d'un citoyen.

Les débats avec d'autres lycéens et collégiens nous ont permis de découvrir différents projets mis en place dans leur établissement, que nous essaierons de mettre en place dans le nôtre.

Nous remercions la CPE Madame Takhedmit de nous y avoir accompagnés pendant cette super journée. »